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部会名 

第 10 回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

① みんなで楽しもう会活動報告 

実行委員長 中原遥佑氏 

今年の活動は今までの委員会よりも本人中心にできたのではないかと思っている。 

昨年度よりもメンバーが少ないことを聞いていた為、イベント数を昨年度の 3つから 2つにして、カラオケ大会と旅

行(お出掛け)を計画した。しかし、旅行は年度内にできなかった。メンバーが少なかったことと、会議日を多めに設

定していたものの思っていたよりも時間が少なかったため、プライベートでも活動して、下見・予約を行った。来年

度は計画していた(旅行の)水族館へ行きたいと思っている。 

委員会は自分の意見だけじゃなく、みんなの考えで決めていけた。本人達が中心になって進めて名前の通りにでき

たのではないかと思っている。 

 

② 各委員会より 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

  ・聴きとりが終了してまとめることができたため、今年度はまとめを部会員全員に配布したので、それぞれ確認し

て頂きたい。 

  ・将来的に作成するマップ作りについて話し合いを行いたい。 

○いってみてやって委員会 

  ・全ての企画が終了となっているため、改めてアンケートを確認して今後に向けての話し合いを行いたい。 

○みんなで楽しもう会 

 ・1/19に実行委員会を行ったので、今年度の感想と次年度に向けての話し合いを行いたい。 

 

④ 各委員会での検討後の共有 

○ニーズ聴きたい・つなげたい  

 ・聴きとりを行ってみてマップが必要か話し合ったが時間内で結論が出なかったため、次年度に向けて各委員で

「聴きとりの結果」・「聴きとりの分析」・「提案」とまとめ、それを基に次回部会で、来年度に向けて話し合いを進め

ていく。 

 ○いってみてやって委員会 

  ・アンケートを見直したところ、見学から次へと繋がっている方が数名いたが大半は見学を行ったのみとなってい 

る。 

  ・来年度以降、自立支援協議会での一般公開にご本人達にも参加して頂けるように考えていきたい。 

  ・働く、住む場所は見学希望が多いため、次年度も予定したい。 

 

○みんなで楽しもう会 

  ・12/16に行われたカラオケ大会、また年間通しての感想を話し合った。 

  ・実行委員会で挙がった意見の共有をした。先日の実行委員会で今年度は終了のはこびであったが、年度で区切

らずに開催していくことを中原委員長へ伺い、確認をとる。 

  ・職員の後方支援について、年度でメンバーが変わってもステップアップしていけるように次回以降も話し合って 

いく。 

   

⑤その他 

  ・2/8(木)自立支援協議会全体会で今年度の活動報告を行うため、報告で必要なことがあれば堀内部会長へ報

告。 

参加者所属機関名 

北信保健福祉事務所福祉課・ぴあワーク・りんごの木・マッシュルーム・はるかぜ・ふっくら工房ふるさと・常岩の里ながみ

ね・サービスセンターりんく・ももの木・みのり・つくしの家・北信圏域障害者総合相談支援センター 

北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 

平成 29年 1 月 22 日（月） 

本日のテーマ、課題等 

①みんなで楽しもう会活動報告  ②各委員会より  ③各委員会より検討後の共有 


